



Japan Sesame Association

講習年月日 2023年 6月 23日  
氏名(所属先)

松橋舞 (墨館ごま福堂)

今回は、せんべい店に所属しながらのマイスター講習となりました。

改めて、販売員として商品の良さを伝えお客様に喜んで頂くという

楽しさを教えて頂きました。それと同時に毎日が忙しく、作業が難しく

なってしまっている自分をとてももったいなく感じました。

深堀先生の講習を受けたといつも改めてもう一度胡麻の良さを

伝える事の楽しさを思い出し、三ヶ月と気持ちが整います。

ポジティブに気持ちがなるべくないので、更においしい胡麻を掲げて、

墨館で一番売れる店になれば良いです。(寺子屋一番を目指しますが...)

この気持ちは、胡麻もせんべいも変わらないはずなので、

講習会を活かして頑張ります。

本当にありがとうございました。

\*次来て頂く時は、店頭やと落ち着かないでの

場所をきちんと設けて欲しいなとばかり思います!!

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2023年 6月 24日

氏名(所属先)

ごほ福堂酒店 楠原かおり

今回、講習を受けるにあたり、当初は9月頃という事で  
でしたが、6月に早まり、なんとかその分 落ち着かない気持ち  
と不安、焦がすとありました。 松橋さんからも、

“大丈夫ですよ、深堀さんも石田先生も優しいですよ”と、

言われてからはいなげたが、本当に不安だったのです。

でも、実際には、講習が、始まる前から、リラックスして  
雰囲気を作り下さり、楽しく講習を受ける事が  
できました。 現実には、売場での接客なども、  
見せていただき、お客様との接し方、など、

とても参考になりましたが、多くありました。

日々の業務に取り入れて成長していくといいと思います。

本当に、ありがとうございました。



Japan Sesame Association

講習年月日 2023年 6月 23日  
氏名(所属先)

ごま福屋 本店

かわ疲れ様です。

講習会を受けて感じた事は、今回セサミーマスターの  
講習試験を受けるにあたり、色々な方にご協力ありがとうございました。  
このお陰でお店が成り立っているんだと感じました。

普段より、私はあまりオペニケーションのやり方を上手では  
ありません。なので、スタッフとのコミュニケーションを取  
る時はいつも專業的でしたが、何か講習を受けている間に  
スタッフを始め、石田先生も自らお客様へ挨拶をして頂く  
お店の売上に一生懸命になって頂いても感謝しています。

情けない中でも緊張でお客様に対する応対して頂く

澤城社長、石田先生、松橋さん、ありがとうございました。

又、この様な講習会が出来たら是非作って頂き、毎回  
2日間、本当に有難うございました。

感想

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）